

Fecha: 04-02-2025  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general

Pág. : 5  
Cm2: 183,9

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **1.306 Personas fueron atendidas con cáncer en la Unidad de Oncología**

## 1.306 personas fueron atendidas con cáncer en la Unidad de Oncología



Cada 4 de febrero se conmemora el Día Mundial contra el Cáncer, una fecha que en 2025 tiene como eslogan "Unidos por lo Único", y que busca resaltar las historias personales en torno a esta patología.

Aprovechando esta instancia, los equipos de salud refuerzan la promoción y dan cuenta de los tratamientos a los que se puede acceder en la red pública, haciendo énfasis en la importancia de la prevención y la detección precoz de esta enfermedad.

La directora del Servicio de Salud Ñuble, Elizabeth Abarca Triviño, destacó: "El cáncer es una de las prioridades establecidas por el Ministerio de Salud. Para ello, se han desplegado diversas estrategias, entre ellas el Plan Nacional de Cáncer Infantoadolescente 2023-2028 y el Plan de Acción Adulto del Plan Nacional del Cáncer 2022-2027, que buscan disminuir la mortalidad, incidencia y reducir

el impacto en la calidad de vida de las personas. En ese contexto, estamos realizando un importante trabajo, promoviendo la prevención y la detección oportuna, pero también con mayor inversión, prueba de ello, es el proyecto del Centro Oncológico Ambulatorio Regional, que considerará una inversión superior a los \$85 mil millones, cuyo diseño esperamos iniciar este año. Esta iniciativa forma parte del Convenio de Programación firmado entre el Ministerio de Salud y el Gobierno Regional de Ñuble".

### DESVÍO EN LA VÍA

Se informa desvío de tránsito por corte calle Francisco Ramirez, entre Mario Vergara y Av. Coihueco, y Av. Coihueco entre Francisco Ramirez y Blanco Encalada, desde el Lunes 10 de febrero 2025.  
Transitar con precaución por fajas delimitadas, por trabajos de urbanización.